

紫陽花が少しずつ咲き始め、カタツムリやカエルが元気な姿を見せてくれるようになりました。子ども達にとっても、この時期はお気に入りの傘と長靴を履くことができるので雨の日が待ち遠しいように思います。また普段味わえないようなひんやり遊びが始まり開放感の中、水・泡・寒天・氷など冷たい感触や少し手を加えると変化する面白さなど、この時期ならではの遊びを子ども達と一緒に見つけ楽しんでいきます。戸外へ出ることができない日には、室内でものびのびと体を動かして遊べるようにしていきたいと思います。

お友達の存在が少しずつ大きくなってきている子どもたちです。「一緒に遊ぼう!」と誘い合う姿も見られ関わりが増えることで楽しく遊ぶ姿もありますが、思いがぶつかり悔しい思いや悲しい思いをすることも増えてくると思います。ですが、そういった経験を繰り返しながら成長し人間関係を学んでいく子どもたちです。そのような姿をご家族の皆様と見守っていきたいです。

~ 保育参加·懇談会 ~

先日は、お忙しい中お越しいただきありがとうございました。いつもと違う雰囲気に 興奮する子や少し恥ずかしそうにする子もいましたが、どの子もお家の方と楽しくお話 をしながら紙コップロケットを作れたのではないかと思います。これからも、どんな些 細な事でも構いませんので、またお話をお聞かせください。

☆ おねがい ☆

- 〇6月から<u>歯磨き</u>に取り組んでいきたいと思います。いつものコップ袋に歯ブラシを1本入れて持ってきてください。
 - ※毎日持ち帰りますので、きれいに洗って翌日また持たせてください。
- 〇汚れたり、汗をかいたりして着替えることが多くなりますので着替えの補充を多めに お願いします。